

03 | 2020

BRABUS^{NEWS}

PRODUCT NEWS | EVENTS | WORLDWIDE | PRESS



BRABUS Adventure Tour 4-7

BRABUS 800 Adventure XLP,
BRABUS Shadow 900 and
BRABUS X JOBE Collection
at and on the Moselle

- 10 - 11 BRABUS Configurator for the G-Class
- 18 - 27 INVICTO – A bulletproof concept
- 32 - 35 BRABUS refines the new GLB-Class



FEINER TROPFEN FÜR GENIESSER **AMBROSIA FOR CONNOISSEURS**

Automobile Connaisseurs wissen, was Sie an ihrem BRABUS Automobil haben. Herausragende Performance, perfekte Qualität, makellose Standfestigkeit und ein absoluter Genuss auf jedem Kilometer, den sie am Steuer eines von uns gebauten Automobils genießen.

Genuss in Reinkultur ist auch das Markenzeichen von Alexander Laible, der im badischen Durbach ein Weingut betreibt, das Weltruf genießt: Nicht weniger als fünf Weltmeistertitel beim international führenden Weincontest AWC Vienna gehören zu den Auszeichnungen, die sich das Weingut Alexander Laible verdiente. In 2020 wurde er vom Genussmagazin zum „Weingut des Jahres“ gekürt und sein Riesling Tausend Sterne wurde in 2019 und 2020 zum besten Riesling in Deutschland gekürt.

Unsere beiden starken Marken spannen nun zu einem einzigartigen Gourmeterlebnis zusammen: Alexander Laible kreierte einen ganz

besonderen Riesling trocken des Jahrgangs 2019, der in einer Limited Edition von nur 999 Flaschen des Labels BRABUS X A.LAIBLE mit dem Namen „ATMOSPHERE“ angeboten wird.

Zur finalen Verkostung dieses erlesenen Spitzenweins auf dem Weingut Alexander Laible reiste BRABUS CEO Constantin Buschmann mit seiner Gattin und zwei weiteren ausgewiesenen Weinkennern der Familie nach Süddeutschland. Das Urteil war einhellig: Genuss pur! Ebenfalls vor Ort: Sven Gramm, Direktor Kommunikation & Werbung bei BRABUS, der bei dieser Gelegenheit das elegante Etikett dieser Limited Edition präsentierte.

► Der BRABUS „ATMOSPHERE“ ist exklusiv in unserem Online-Shop unter www.brabus.com erhältlich. Beeilen Sie sich, denn die 999 Flaschen werden schnell in Weinkellern rund um den Globus eine neue Heimat finden!



Automotive aficionados know what they have in their BRABUS automobile. Outstanding performance, perfect quality, flawless durability and absolute delight on every kilometer they enjoy at the wheel of an automobile built by us.

Delight in its purest form is also the trademark of Alexander Laible, who runs a winery of world-renown in the Baden town of Durbach, Germany. The awards Alexander Laible winery has earned include no less than five world champion titles at the internationally leading AWC Vienna wine challenge and being named "Winery of the Year" in 2020 by the gourmet magazine. His Riesling Tausend Sterne was named the best Riesling in Germany in 2019 and 2020.

Now two strong brands are teaming up for a unique gourmet experience: Alexander Laible created a very special dry Riesling of 2019 vintage, which is available bearing the name "ATMOSPHERE" in a limited edition of just 999 bottles under the BRABUS X A.LAIBLE label.

For the final tasting of this exquisite premium wine at Alexander Laible Winery, BRABUS CEO Constantin Buschmann with his wife and two acknowledged wine connoisseurs of the family traveled to southern Germany. The verdict was unanimous: Pure delight! Also on location: Sven Gramm, Director Communication & Advertising at BRABUS, who presented the elegant label of this limited edition on this occasion.

► *The BRABUS "ATMOSPHERE" is available exclusively in our online shop at www.brabus.com. Hurry, because the 999 bottles will quickly find a new home in wine cellars around the globe!*

